

# Attention, la SnowHawk s'en vient !

Une compagnie de québec, A.D Boivin design, a inventé un tout nouveau véhicule récréatif qui fait déjà l'envie de plusieurs acheteurs.

Cet hybride entre une motomarine, une moto et une motoneige s'adresse à une clientèle qui recherche un sport procurant des sensations fortes...

Idéal en circuit fermé ou hors-sentier, ce tout nouveau sport permet à son pilote de créer son propre style de conduite. La SnowHawk, Souple, agile et légère permet à ses conducteurs d'exécuter des sauts et des acrobaties encore jamais vues pour un véhicule sur neige.

Déjà plusieurs grandes compagnies sont intéressées par ce modèle qui pourrait bien devenir très à la mode dans les années à venir. Pour les intéressés, la SnowHawk se détaille présentement à 11 000\$. Pour plus de détails visitez le site de la compagnie, qui permet entre autres de pivoter l'engin afin de l'observer sous tous ses angles.

Par Touch

Pour notre partenaire :  
Vortex7

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 23 avril 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1685-attention-snowhawk-en-vient.html>